

#BADEN-WÜRTTEMBERG 19. März 2020

Frauentagsrosen für Arbeitnehmerinnen in der Presselstraße, Stuttgart

Am 8. März war Internationaler Frauentag - diesmal an einem Sonntag. Das nahmen Dilber und Jeanette von DB Netz Stuttgart zum Anlass, den Frauen in der Presselstraße in Stuttgart am darauffolgenden Montag etwas Gutes zu tun.



Jede Frau, die anzutreffen war, bekam eine Rose und einen passenden, hochwertigen Kugelschreiber und dazu noch einen EVG-Einkaufsbeutel geschenkt. Die Überraschung über unseren Besuch war wirklich geglückt und die Freude sehr groß.

Das war bestimmt nicht die letzte Aktion der Betriebsgruppe DB Netz Stuttgart, um die Leistungen der Frauen zu würdigen. Ein Dank gilt allen Beteiligten.



[Alle Bilder anzeigen »](#)